

## **Comisión Nacional de los Derechos Humanos**

Dirección General de Difusión de los Derechos Humanos

Ciudad de México a 18 de junio de 2025.

# **COMUNICADO**

## **DGDDH/144/2025**

### **CNDH emite Recomendación a hospital de Tamaulipas del IMSS por fallecimiento de adulto mayor**

**La Comisión Nacional subrayó la importancia de garantizar una supervisión efectiva y asumir responsabilidades institucionales**

**CNDH ordenó mejoras urgentes en atención médica para proteger los Derechos Humanos de las personas**

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) emitió la Recomendación 95/2025 al Hospital General Regional No. (HGR- 7), ubicado en Ciudad Madero, Tamaulipas; por omisiones médicas y deficiencias en la atención oportuna. Por ello, especialistas de la CNDH señalaron que la atención fue inadecuada y pidieron garantizar una atención médica de calidad, respetando las normas oficiales en salud.

En diciembre de 2023, se presentó una queja ante esta Comisión Nacional por la atención médica brindada en el HGR- 7, tras una cirugía de próstata. Durante el procedimiento, la víctima sufrió complicaciones graves, lo que derivó en su ingreso a cuidados intensivos y, posteriormente, su fallecimiento.

En este caso, se observaron violaciones a los derechos humanos de una persona adulta mayor, debido a una atención médica inadecuada. Durante y después de la cirugía, se presentaron errores clínicos, como la falta de tratamientos urgentes, un procedimiento incorrecto y una deficiente integración del expediente médico. Estas fallas afectaron su derecho a la salud, la vida, el trato digno, así como al acceso a la información sobre su salud.

Por ello, este Organismo Nacional solicitó al Instituto colaborar para que las víctimas reciban atención psicológica especializada y gratuita. También pidió que se investigue la actuación del personal médico responsable, se capacite al equipo de salud en derechos humanos y protocolos

## **Comisión Nacional de los Derechos Humanos**

Dirección General de Difusión de los Derechos Humanos

médicos, y se garantice la correcta supervisión de su aplicación. Especialistas de la CNDH subrayan la importancia de asumir responsabilidad institucional, prevenir hechos similares y respetar los derechos humanos de manera efectiva y continua.

Las recomendaciones en el ámbito de la salud buscan asegurar que las instituciones del sector cumplan con los estándares éticos y legales, promoviendo un trato justo y respetuoso hacia todas y todos los pacientes, lo que contribuye a la prevención de abusos y mejora continua de la atención médica.

La Recomendación 95/2025 ya fue debidamente notificada y puede consultarse en la página [www.cndh.org.mx](http://www.cndh.org.mx).

¡Defendemos al pueblo!

\*\*\*